



Oposición en San Lázaro crítica política económica y reprocha renuncia de Clouthier

El bloque opositor en la Cámara de Diputados reclamó la renuncia de Tatiana Clouthier a la Secretaría de Economía (SE), a la vez que criticó las políticas del Gobierno Federal en esta materia, como la nueva versión del Programa contra la inflación y la carestía (Pacic).

Por el contrario, Morena, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT) defendieron las directrices implementadas para contener los efectos económicos de la pandemia y el conflicto entre Rusia y Ucrania.

Durante la glosa del Cuarto Informe de Labores del Presidente de la República en política económica, los emecistas Sergio Barrera y Salomón Chertorivsky, y los priistas Brasil Alberto Acosta y José Antonio Gutiérrez reclamaron la salida de Clouthier Carrillo en medio de las controversias con Estados Unidos y Canadá respecto al T-MEC y otras renegociaciones.

“Iniciamos con la noticia de que la secretaria de Economía renunció hoy por la mañana a su encargo. ¿Por qué?, ¿será que, como el exsecretario de Hacienda, Carlos Urzúa, decidió dejar el puesto por no querer ser florero? Es una muestra más del fracaso de la política económica de la 4T”, exclamó Alberto Acosta.

Otro de los reproches de la oposición fue la falta de apoyo a las micro, pequeñas y medianas empresas y el cierre de más de un millón 600 mil de éstas durante y después de la pandemia.

Miguel Ángel Torres, del PRD, y Jorge Ernesto Inzunza, del PAN, advirtieron que con la nueva versión del Pacic se arriesga la salud de los mexicanos, por proponer que se importen alimentos sin que las empresas cumplan con las disposiciones regulatorias a cambio de bajar los costos:

“Ante la ausencia de política económica, la respuesta del gobierno fue: ‘vendan barato por favor, aunque sea leche contaminada, aunque sea maíz para uso veterinario, aunque no cumplan con los estándares mínimos de inocuidad y contenido nutrimental, sólo vendan barato aunque los productos sean de baja calidad y contenido alimenticio”

<https://www.razon.com.mx/mexico/oposicion-san-lazaro-reprocha-renuncia-tatiana-clouthier-morena-defiende-501170>